

J

año Catorce de Junio en la ciudad de Sto. Domingo. Habiendo
 ido a la iglesia de San Francisco de Asís, quedó
 la por 2.000 en pesos que quedaron en mi cuenta
 y en Potosí, saliendo cuando iba a la villa
 de La Plata a Santiago en la noche del 20 de
 Mayo y pasó por mejor aviso el
 acompañamiento porque aunque llevó bien el
 banco 200 mil pesos y 200 mil que iban
 en moneda de los 20 mil que iban
 en el banco de Santiago. Se quedó en
 el con su maestro a la villa de Tucumán.
 El murió; que dice su hijo para el Sr. Capitán
 que se iba a sueldo en pesos y solo tenía pro-
 que mandar lo demás de su nieto. Dijo que
 sacó al Sr. Monseñor el Obispo de Santiago
 porque yo lo iba a nombrar obispo de Tucumán
 cuando, habiendo asistido los otros quinientos
 pesos que iba a sueldo que iba a sueldo de 200 mil pesos
 a la villa que iba a sueldo de 200 mil pesos
 oyo y el Sr. Gobernante que iba a sueldo de 200 mil pesos
 que iba a sueldo de 200 mil pesos que iba a sueldo de 200 mil pesos
 en Santiago = que iba a sueldo de 200 mil pesos
 de 200 mil pesos que iba a sueldo de 200 mil pesos
 moneda de Santiago los mil que iban a sueldo de 200 mil pesos
 cumplió su voluntad que se oyó no para que
 báiler su voluntad a Joseph Alvarado 200 mil
 pesos que iban a sueldo de 200 mil pesos
 no se oyeron porque no se oyeron los 200 mil pesos
 lo que iba a sueldo de 200 mil pesos que iban a sueldo de 200 mil pesos
 se oyeron de Santiago de 200 mil pesos que iban a sueldo de 200 mil pesos
 que iban a sueldo de 200 mil pesos que iban a sueldo de 200 mil pesos